

Des ingénieurs de [ORANGE](#) de Rennes travaillent à simplifier la télé. Ainsi, ils travaillent notamment à la possibilité de piloter sa télévision avec sa montre, à celle d'avoir accès à toute son offre télé depuis n'importe où dans le monde. Les abonnés de l'opérateur ont déjà accès à la montre connectée comme télécommande. Il doit s'agir d'une Apple Watch ou d'une montre fonctionnant sur Android Wear. L'application est sortie en juin. Des tests avec des consommateurs auront lieu en octobre pour une distribution en 2016 d'une nouvelle version intégrant plus de possibilités. [www.orange.fr](http://www.orange.fr)